

# Avanza obra de drenaje en Juárez

Staff /El Gráfico

Si bien la falta de lluvias ha propiciado que se agrave la crisis de falta de agua en el Estado de Nuevo León, es importante prepararse para cuando llegue la temporada de ciclones y las precipitaciones se hagan presentes.

Por lo anterior, el municipio de Juárez se encuentra realizando una importante obra de drenaje pluvial, misma que ayudaría a evitar inundaciones y a

encausar y captar el agua que provenga de las lluvias.

El alcalde Paco Treviño Cantú acudió a supervisar los avances de dicha obra, misma que será de suma importancia, no solamente para evitar estragos en las principales avenidas y calles, sino que también ayudará a que muchas de las colonias del municipio queden incomunicadas por las inundaciones.

“Acudimos a supervisar los avances de la obra de drenaje pluvial del



Paco Treviño, dijo seguirá trabajando en beneficio del municipio.



El Alcalde de Juárez acudió a supervisar los trabajos.

arroyo que recorre desde avenida Eloy Cavazos desde la colonia Punta Esmeralda, atraviesa las colonias Vía Siete, Monte Verde, Valle Sur, Valle del Virrey y la carretera a Reynosa en la zona de la Tarimera.

“Esta obra vendrá a dar solución a los fuertes problemas de inundaciones en temporada de lluvias que había en Av Eloy Cavazos frente a Soriana San Roque y Av Reynosa y que incluso impedían la entrada y salida de nuestro municipio”, explicó el edil.

Cabe señalar que así como esta

obra actualmente la presidencia municipal se encuentra ejecutando otras acciones de mejoramiento de infraestructura y reparación de calles, pues el crecimiento poblacional y el paso continuo de transporte de carga ha disminuido la calidad de muchas arterias.

Finalmente, Paco Treviño aseguró que seguirá trabajando para darle a la población el municipio que merecen, pues con sus pagos puntuales de impuestos permiten que se invierta en el mejoramiento de su entorno.

# Intensifica Juárez operativos por sequía

Staff /El Gráfico

Debido a que la falta de agua está afectando severamente a varios puntos del Estado de Nuevo León, el alcalde de Juárez y su personal en la presidencia municipal, han reforzado las acciones para llevar el vital líquido a diversas colonias.

Francisco Treviño Cantú, informó que ante la severidad del problema de abastecimiento, han intensificado el llenado de los ocho tinacos comunitarios que se instalaron con la finalidad de hacerle frente a la crítica situación.

Asimismo, agregó que se espera que en próximos días lleguen más contenedores de agua, con los cuales se podrá dar servicio a más habitantes de las diversas colonias de Juárez y puedan contar con el vital líquido.

“Como les anuncié hace algunos días, hemos intensificado nuestros operativos de apoyo de la contingencia por la sequía y a lo largo del día hemos estado abasteciendo los ocho tinacos comunitarios que tenemos instalados en algunas de las colonias más afectadas del municipio y en los próximos días llegarán unos cuantos más para seguir apoyando más colonias”, indicó.

Adicionalmente a la instalación

de estos tinacos comunitarios, Paco Treviño aseguró que el personal del ayuntamiento se encuentra llevando pipas de agua a diversas colonias y fraccionamientos, pues el problema se sigue agravando ante la falta de lluvias.

“Sabemos que el problema ha

ido creciendo debido a la falta de lluvias, por tal motivo todo el personal operativo municipal se encuentra trabajando a marchas forzadas para llevar a la mayor cantidad de colonias posibles pipas y totems de agua y así beneficiar a la mayor cantidad de familias que lo necesitan”, dijo.



Intensifican operativos de repartición de agua.

Entre las colonias que se han visitado con pipas cargadas de agua se encuentran Riveras de la Morena, Villas de San José, Real de San José, Zirandaro, Lomas de Córdoba, Las Concordias 3°, 4° y 5° sector, Portal de San Roque, Arcos de Zirandaro, Balcones de Zirandaro y Residencial Zirandaro.

También han llevado el vital líquido a las colonias Privada Vera Alta, Salvador Chavez, Los Reyes, Infonavit Los Reyes, Punta Esmeralda Sur, Jardines de la Silla, Bosques del Seminario, América Unida, Héctor Caballero, Monte Kristal 2° y 3° Sector, Las Bugambillas, Reserva de San Roque, Privada Sol Residencial Sector Coral y Ámbar, Valle de Vaquerías y Margaritas.

El edil reconoció y agradeció el esfuerzo por parte del personal de Servicios Públicos, Obras Públicas, Seguridad Pública y vialidad y Tránsito municipales, mismos que consideró “han estado al pie del cañón” en favor de la comunidad juarenses.

Finalmente Paco Treviño se comprometió a seguir trabajando duro por las familias y así hacer un poco más ligera esta crisis hídrica, además de pedirle a la población paciencia y que procuren aprovechar al máximo este vital líquido y que no se desperdicie.